

Paris, le 27 avril 1894

Cher Monsieur Hayashi,

Je vous remercie beaucoup de votre aimable empressement pour les timbres, je ne croyais pas les communications avec le Japon aussi rapides ! car à peine ma demande était-elle faite que vous m'envoyiez la réponse !..

Quant aux estampes, je suis toujours très désireux de les voir et d'en acheter, mais je préférerais attendre encore quelque temps car je ne suis pas en train d'acheter en ce moment, les affaires sont très mauvaises et je vous dois déjà beaucoup d'argent !!..

Mais si vous ne pouvez pas attendre pour cette affaire, dites le moi, et je m'arrangerai pour aller vous voir car je tiens surtout à ce que personne ne voie ces estampes avant moi.

Mon frère se joint à moi pour vous remercier des timbres dont il a pris sa part, et pour vous envoyer ses meilleurs compliments.

Bien cordialement à vous,

Henri Vever

---